

A todos los habitantes del Condado de Prince George:

Nosotros, la Comisión de Relaciones Humanas del Condado de Prince George, vimos con horror y conmoción junto a ustedes ayer, cómo los revoltosos irrumpieron en el Capitolio de los Estados Unidos. Creemos en la democracia y en su promesa de igualdad. Se nos recuerda la importancia del liderazgo, la integridad y el respeto. Todos sabemos lo frágiles que son los principios de democracia e igualdad; debemos seguirlos cuidando, promoviendo y luchando por ellos. Las imágenes de anoche fueron irritantes e ineludibles. Seguimos luchando por la justicia social y los derechos humanos; seguimos luchando por comunidades saludables; seguimos luchando por ustedes. Sepan que seguimos trabajando para promover la equidad, la justicia social y los derechos humanos y para combatir la discriminación, los prejuicios, el odio y el tráfico de personas cuando y dondequiera que ocurran. También estamos aquí para ustedes en su lucha por hacer lo mismo. Si ha experimentado discriminación de derechos civiles, violaciones de derechos humanos, o tráfico de personas en el Condado de Prince George, llámenos al 301-833-6170 para discutir cómo podemos ayudarles. Podemos ayudarles a brindar capacitación; realizar eventos relacionados con la justicia social y la equidad, el tráfico de personas; a reconocer sus propios prejuicios y trabajar para eliminarlos; o apoyar sus esfuerzos de otras formas, hablemos. Comuníquese con nosotros por correo electrónico al HRCStaff@co.pg.md.us. La Comisión de Relaciones Humanas del Condado de Prince George está aquí para ayudarles.

Sinceramente,

Renée Battle-Brooks

Renée Battle-Brooks
Directora Ejecutiva